



今月の
いいね!



通学橋竣工式 日 3月19日 場 通学橋

長田川に架かる通学橋の架け替え工事が完了し、福釜町内会主催の竣工式で神事や渡り初めが行われました。幅員が狭く屈曲していた橋が、広く通りやすくなり、安全な橋に生まれ変わりました。橋に取り付けられた橋名板の文字は、地域の小中学生が書いたものです。



デンソーブライトペガサス応援用のぼり贈呈式

日 3月16日 場 二本木保育園

市制施行70周年記念事業で選手が訪問した市内29園の園児が作成したのぼりを贈呈。選手は「パワーをもらえた。試合を見に来てほしい」と話していました。



ぼたもちづくり

日 3月18日 場 エコきち

無農薬・無肥料で育てた小豆を使用。袋に入れたごはんをもみもみ潰して、くるくる丸め、平らにしたあんこにのせて、さらに丸めたら出来上がり。



北のげんきマルシェホコ天新安城

日 3月25日 場 名鉄新安城駅北口周辺

歩行者天国の道路には外国料理等の屋台が出店し、5000人程の来場がありました。会場はまっすぐ歩けないほどの賑わいを見せていました。



こいのぼりにメッセージを書こう!

日 4月1日 場 堀内公園

白い大きなこいのぼりに来園者がメッセージやイラストをカラフルに書き入れていました。みんなの思いをのせて空へ舞い上がれ。